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(CONCAMP) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, REALIZADA EM QUATRO
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Às oito horas e trinta minutos do dia quatro de julho de dois mil e vinte e três, na sala de Reunião do
Campus Campos dos Goytacazes (CCG), iniciou a septuagésima primeira Reunião Ordinária do CONCAMP,
sob a Presidência da Diretora do Campus, ELIZABETH FONSECA PROCESSI, e contando com a presença
dos conselheiros: GIOVANE LEAL DE SOUZA SILVA, ISABELA CRISTINA TELES TERRA, JORGE LUIZ SIMÃO,
JOSIMAR NOGUEIRA BATISTA, LETÍCIA PASTORE MENDONÇA E TAMYS LUIZ FERNANDES, e dos servidores
convidados: CAROLINA FERREIRA OLIVEIRA DE SOUZA E WILLIAN PEREIRA. Verificada a existência do
quórum regimental, a Presidente declarou aberta a sessão cumprimentando a todos. A seguir, as atas das
Reuniões 69ª e 70ª foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. Elizabeth solicitou a servidora
convidada, Carolina Ferreira, a apresentação dos principais pontos do Regimento de Transportes do CCG.
Após a elucidação e discussão entre conselheiros, Giovane sugeriu o encaminhamento de revisão por e-
mail, devido à inviabilidade de tempo para debate na reunião, pois foram feitos vinte e três apontamentos
por ele, bem como, pediu a Carolina que conversasse com as chefias para melhor adequação do regimento
a realidade do Campus e fluidez do processo. Acatada a sugestão do conselheiro Giovane, a presidente
solicitou que os demais conselheiros encaminhassem seus apontamentos para o e-mail do Campus para
serem revisados pela servidora Carolina. O quarto ponto de pauta foi a apresentação das prestações de
contas dos projetos do CCG. O servidor convidado, Willian Pereira, prestou contas de quatro projetos
referente ao ano de 2022: Projeto "TRABBIO (Techinische Hochschule Koln - TH Köln - University of Applied
Sciences): Avaliação de desempenho operacional de um protótipo de colhedora de cana-de-açúcar para
pequenas propriedades em Campos dos Goytacazes-RJ", entrada de R$ 48.000,00 e saída de R$
17.015,00, o maior aporte de recursos foi com serviços de pessoa física e manutenção de equipamentos;
Inova Agroecologia, entrada de R$ 1.000.040,00, e o investimento maior foi com material permanente, que
no momento, está em fase de negociação para após o término do convênio os equipamentos
permanecerem no Campus; "Bacillus endofítico como estratégia para o controle biológico de pragas e
doenças em cana-de-açúcar, milho e hortaliças" da Embrapa, entrada de R$ 97.000,00 e Projeto
"Plurianual de Pesquisa em Cana-de-açúcar ? o Pluricana" com a Embrapa/ UENF com entrada de R$
45.000,00, em ambos os projetos os maiores aportes foram para material de consumo e diárias. Tamys
Luiz apresentou as contas dos projetos "Seleção de variedades RB adaptadas às condições edafo-climáticas
da ALCON - COMPANHIA DE ÁLCOOL CONCEIÇÃO DA BARRA", "Autorização de uso de clones e variedades
RB de cana-de-açúcar recomendados para as condições edafoclimáticas da AGRO UNIONE LTDA", "Seleção
de variedades RB adaptadas às condições edafoclimáticas da COAFOCANA", "Seleção de variedades RB
adaptadas às condições edafoclimáticas da Destilaria Serra dos Aimoré", "Seleção de variedades RB
adaptadas às condições edafoclimáticas da Destilaria Bahia Etanol", "Seleção de variedades RB adaptadas
às condições edafoclimáticas da LASA - Linhares Agroindustrial S/A" e "Seleção, introdução e autorização
de uso de novos clones e variedades RB de cana-de-açúcar, por meio do Programa de Melhoramento
Genético da Cana-de-açúcar (PMGCA) da UFRRJ, para as condições de solo e clima da Usina Santa Maria
LTDA", de 2019 a 2022 prestações de com a , a disponibilidade maior de recursos é do projeto Alcon, os
maiores gastos foram com combustível e material de campo; a compra de material permanente tem sido
realizada após se juntar um montante; os gastos com compra de passagens, serviços de pessoa física e
pessoa jurídica foram poucos, R$ 70.000,00 foi de pagamento a FAPUR. Giovane prestou contas do Projeto
"Fortalecimento da cadeia produtiva Comunidade agrícola Alto do Cardeiro - São João da Barra", referente
ao ano 2022, com entrada de R$ 163.000,00 e saída de R$ 77.000,00, os principais gastos foram com
residentes, material de consumo, aluguel de veículos, combustível, diárias e para FAPUR foi destinado R$
6.798,05. Elizabeth fez a prestação contas de dois projetos, do ano de 2022: "Adaptabilidade e avaliação
nutricional de cultivares de sorgo forrageiro nas condições edafoclimáticas da região norte fluminense"
financiado pela FAPERJ, o qual tem pagamento de capital e custeio com entrada de R$ 40.000,00 e os
maiores gastos foram com compras de reagentes e de material permanente que será incorporado ao
patrimônio do Campus; "Modernização da Infraestrutura Institucional de Pesquisa do Campus Campos dos



Goytacazes" financiado pelo edital CT-INFRA do FINEP , com entrada de R$ 900.000,00, o aporte de
recursos foi para a compra de material permanente, ao término do projeto será feita a incorporação ao
patrimônio do Campus. Todas as prestações de contas de recursos foram aprovadas por unanimidade.
Giovane perguntou qual o objetivo das prestações de contas dos projetos, Elizabeth informou que essa
obrigatoriedade consta no regimento do Campus. Giovane abordou a necessidade de institucionalização e o
estabelecimento de um modelo de prestação de contas, tanto no aspecto financeiro quanto técnico, com a
finalidade que tais documentos se tornem materiais para futuras consultas, logo, seria necessário colocá-
los anexos as deliberações. Em seguida, foram apreciados os pontos sobre a criação, localização e
indicação do coordenador e vice-coordenador do comitê gestor do Laboratório Multiusuário ? LAMUCA. A
localização abrangerá os Laboratórios de Solos, Física, Biofábrica e Entomologia. Elizabeth indicou como
coordenador o conselheiro Giovane Leal de Souza Silva e a vice-coordenadora a conselheira Letícia Pastore
Mendonça. Colocado em votação, foram aprovados por unanimidade a criação, a localização e as indicações
para o LAMUCA. O próximo ponto de pauta foi a homologação da deliberação ad referendum dos relatórios
de atividades da LASA e da ALCON. Tamys fez um breve relato das atividades na LASA e para obtenção de
mais informações, o processo n.º 23083.031005/2023-10 pode ser consultado; sobre as atividades da
ALCON, é desenvolvido o trabalho de seleção de variedades RB para as condições da usina, incluindo
recomendação de manejo e consultoria técnica, utiliza-se pouca mão-de-obra e a colheita é mecanizada. A
homologação da deliberação ad referendum das alterações dos planos de trabalhos da LASA e ALCON,
explanação feita pelo conselheiro Tamys, tem um convênio de trinta e seis meses, algumas ações foram
postergadas e serão aditadas até dezembro de 2023 com correção de valores e prazos, e ao término
desses projetos, eles entrarão em um projeto maior. Colocado em votação, as deliberações foram
aprovadas por unanimidade. A homologação da deliberação ad referendum das alterações do plano de
trabalho do Projeto Alto do Cardeiro foi referente aos valores, dentro das rubricas de remanejamento, que
não foram utilizados para pagamento de bolsas e eventos, segundo declarado pelo conselheiro Giovane.
Após votação, foi aprovado por unanimidade. Nos informes gerais, Elizabeth comunicou a aprovação da
alteração no regimento geral da UFRRJ, a qual permitirá a participação remota dos conselheiros que não
podem estar presencialmente nas reuniões do CONSU e CEPE. Tamys informou que o Campus recebeu o
estudante chileno, Francisco Cancino, para desenvolvimento de dissertação sobre a eficiência da utilização
de recursos hídricos, sob sua supervisão e do servidor Willian Pereira. Josimar relatou os principais pontos
da última reunião do CEPE: criação de cursos de lato sensu e stricto sensu e a sua participação na
comissão de representação de docentes e técnicos-administrativos. Giovane comunicou que vem
supervisionando três estagiários: um do Projeto Inova, um do IFF Cambuci e um da UENF, e também,
palestrará na Semana do Produtor Rural e na Semana Rural. Elizabeth comunicou que foi iniciado o serviço
de segurança do Campus com vigilantes armados, sendo dois no período do dia e dois no período da noite.
Ela solicitou ao Giovane que informasse os nomes dos estagiários a equipe de segurança e os carros dos
servidores precisam do adesivo de identificação para acesso ao Campus. E por fim, Giovane solicitou a
divulgação para todos os servidores sobre as reuniões do Concamp e das tramissões do CONSU e CEPE no
canal da Secretaria dos Órgãos Colegiados no Youtube. Para constar, eu, Elaine Santos Castro Meireles,
secretariei e lavrei a presente ata.
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